

平成29年度第3学年 学年通信	Boys and girls , be		第19号(通算106号)	
『自立と協調～そして感謝と思いやり』	Ambitious		9月	6日

新しい班が決まりました。居心地のいい班にしよう！

2学期になり、班がリニューアルしました。1学期は修学旅行の関係で班の数は7つにしましたが、2学期からは、正常に戻り8班です。そのために、男子が1人しかいない3人班もできましたが、あいにく(?)そんな環境になってしまった男子は、女子のパワーに負けずに、存在感を示してくださいね。班は、生活面でも学習面でも基本の単位です。班員みんなが、打ち解けて、わきあいあい、楽しく——ときにはぶつかることもあるでしょうが、それもまた一つの思い出という学習ですよ——笑顔が広がる毎日を過ごせるよう、ちょっとした気づかいとさりげない努力を惜しまないでください。

体育祭の練習が昨日から始まりました。まず、待機場所の確認を兼ねて、待機場所に集合するところから。これは、5限目の予鈴前に集合・整列できて(修学旅行でもそうでした!)、この学年の良い所が発揮されました。が、その後の準備体操が残念!!ピシッとできずにやり直しとなりました。新美先生からも「きちんとできるはずなのに」と言われてしまいました。準備体操も一つの「演技」です。単なるウォーミング・アップではありません。最上級生として、(伸ばすところはきちんと伸ばしたりして)一つひとつの動きが美しい、きちんとそろった、一生懸命やっているというみんなの思いが伝わってくるような、そんな「体操」をぜひ最後に見たいものです。期待しています。

さて、6限目は学年種目(台風の日・ザ・ファイナル)の練習です。班で協力してラグビーボールをドリブルし、リレーしていく競技です。班単位で取り組むのは、1年次からの継続、仲間づくりの一環で、この学年の「専売特許(?)」です。



楽しい雰囲気の中にも真剣さ、必死さを感じられるとともに、チームワークが発揮されている班も多く、よかったですと思いました。

三泗小中科学作品展・社会科作品展に出品する作品が決定しました。3年生では以下の生徒の作品が選ばれました。

【 科学作品展 】

課題研究の部 …… 福田美咲さん、竹内沙綺さん、後藤果音さん *植物のスケッチです

自由研究の部 …… 今村愛莉さん『色と熱吸収の研究』、内田英寿さん『雲～身近なものを使って再現してみる』

【 社会科作品展 】

伊藤圭さん『マンホールのふた』、田中寧音さん『変わり続ける三岐線』

以上の作品は、下記の作品展で展示されます。

《会場》 四日市文化会館第1展示室 《日時》 9月9日(土)・10日(日)9:00～17:00 11日(月)9:00～12:00

なお、あわせて新聞スクラップコンテストに出品する作品も決定しました。

新目真友子さん『崩壊内閣』、谷口夏鈴さん『ティオファントスじゃないけど今から考える』、野呂ひかりさん『憲法について』

(これらは10月の三連休にイオンで開催される展示会に出品される予定。追ってまた連絡します。)

どの作品も素晴らしい出来栄でした。よくがんばりました。努力が実ってよかった、よかった！

